

# 「ひのでマルシェ」と「旅缶発売記念イベント」を開催しました

～肝要の里で新しい「ひので」を体験～

8月20日



子ども達も楽しめる

♪「ひのでマルシェ」♪



山梨のぶどうの販売も



肝要の里前の平井川に立つ  
はすのないと思われる石が  
立った奇妙な空間が出現



会場には様々な  
ワークショップが出演



ひのでトマトを使った旅缶（おひさまトマトのジュレ包み）。肝要の里で1200個限定で販売します！

ひのでマルシェは、新しいことに出会える・新しい自分を発見できる・そこに集うそれぞれが融合し、交わることで新しいものが生まれてくる！湧き出てくる！そんなマルシェを目指しています。イベント会場では飲食、町の物産販売、ワークショップなど様々な出展ブースに加え、パフォーマンスやストリートライブなど、たべて♪わらって♪楽しい空間が繰り広げられました。「ひのでマルシェ」は今後も肝要の里での開催を予定しています！お楽しみに！！

また、特設ステージでは、宮崎マヒト氏のMCによる「旅缶」が完成するまでのトークショーなども行われました。昔ながらの味わいが凝縮した日の出町産のトマトを使った「旅缶（おひさまトマトのジュレ包み）」は、肝要の里限定での発売です。ぜひ、ご賞味あれ！！

問 日の出町サービス総合センター ☎ 042(597)1009

**旅缶ってなに??** 国内を旅する出張料理人 吉田友則氏とテレビ雑誌でMCを務めるバイク乗りのカリスマ 宮崎マヒト氏の二人が一緒に旅をし、旅先の食材や地元の方々と触れ合うことで、その土地のオリジナルメニューを企画・開発。それを缶詰にすることで、その場所へ向かうことやそれを食べる楽しさを仲間と共有することが目的の缶詰です。つまり「美味しい遊び」を形にした至高のメニューが「旅缶」です。



山間に突如現る大勢の人々。山里の異空間へようこそ！！



△ 絶妙なMCで笑いの絶えなかった出展者のパフォーマンスタイム



◀ 旅缶発売記念特設ブース

## 日の出山荘竹灯籠の夕べ

### 書院での「山の迎賓館ディナー」を満喫

8月20日・26日・27日に日の出山荘一般公開10周年記念イベント「竹灯籠の夕べ」が開催され、日の出山荘は竹灯籠の優しい光が包み込む幻想的な世界に。また、発売されたばかりの日の出町産のトマトを使用した「旅缶（おひさまトマトのジュレ包み）」を使った吉田友則シェフによる3日間限定の「山の迎賓館ディナー」も好評で、格式ある書院でのディナーに舌鼓を打ちました。

問 日の出町サービス総合センター ☎ 042(597)1009



好評だった山の迎賓館ディナー。予約受付開始後すぐに発売に



落ち着いた雰囲気の中でのディナーは格別です



竹灯籠の灯りが書院へ続きます